

# あかるいまち21

がんばろう!  
ラストスパート月間!

現在 107人



しっかり声掛けしよう!ラスト3日

## これからも二人三脚で行こう!五日市けんこうバザー

3月15日、コープ五日市診療所と駐車場で、「五日市けんこうバザー」が開催されました。これまで毎年開催していた「五日市けんこうまつり」を2014年はお休みしましたが、何も無いのはさびしいということで、今回の五日市けんこうバザーを開催することとなりました。

今回のバザーでは、複数の支部や班、さえき病院利用委員会によるフリーマーケットをはじめ、診療所職員もたくさん協力してくれた健康チェック、五日市支部による豚汁・おむすび・焼き芋の販売もあり、会場は組合員や地域の方々でにぎわいました。

このような楽しい行事が開催できるのも、五日市支部と五日市診療所との見事な連携があつてこそ。これからも、地域とのつながりを持ち続けるために、一緒にがんばっていきましょう!!



【美味しい食事に会話も弾みますね】

## 不安が楽しみへ 支部再開に向けて加速——!

【ペアに分かれてさあ出発!】



備会の方のお知り合いのお宅にも訪問しました。

結果、加入が1件、「茶話会に参加します」とおっしゃった方も多数と、とっても収穫のある訪問でした。これまで不安でいっぱいだった4月10日の茶話会が、楽しみへと変わった日になりました!

3月26日(木)、横川三條再開準備会主催の訪問行動が開催されました。今回は、支部再開を目指して4月10日に計画している「脳いきいき茶話会」のお誘いです。訪問当日、「心当たりのある人が何人かいるから、今日参加します!」と、温品理事から組織部へ電話があり、一緒に訪問して回りました。準備



【元気いっぱい行ってきます】

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合

